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Im Juni 2023 steht NATO-Generalsekretär Jens Stoltenberg kurz vor dem Ende 
seiner letzten Amtszeit. Doch bei seinem Besuch in Washington überzeugt ihn  
US-Präsident Biden, noch ein weiteres Jahr dranzuhängen. Russland führt 
Krieg gegen die Ukraine und der Norweger Stoltenberg hat Präsident Selenskyj 
versprochen, so lange wie nötig an der Seite seines Landes zu stehen. Doch 
die NATO-Mitgliedsstaaten sind uneins über die Form der Unterstützung und 
Stoltenberg sucht nach einem Weg, sein Versprechen zu halten. Regisseur Tommy 
Gulliksen begleitete Stoltenberg über einen Zeitraum von anderthalb Jahren.  
Die Kamera ist mit ihm im Auto, bevor er verschiedene Staatsoberhäupter trifft, 
nimmt Teil an den Strategiebesprechungen im Zug auf dem Weg in die Ukraine, 
bezeugt wichtige Telefonate im NATO-Hauptquartier und ist dabei, wenn bei 
Flurgesprächen in Regierungsgebäuden diplomatische Weichen gestellt werden. 
Der Film gewährt einen einzigartigen und überraschend tiefen Einblick in die 
Hinterzimmer der Weltpolitik an einem kritischen Punkt in der Geschichte. 

NATO Secretary General Jens Stoltenberg had almost completed his last term in June 
2023. But during a visit to Washington, President Joe Biden persuades the Norwegian 
to serve for one more year. Russia is waging war against Ukraine and Stoltenberg has 
promised President Zelensky to stand at his country’s side for as long as necessary. 
However the NATO member states do not agree on what form that support should 
take, and Stoltenberg must search for a way to keep his promise. Director Tommy 
Gulliksen followed Stoltenberg over one and a half years. The camera is with him 
in the car as he makes his way to meet various heads of state, during strategy 
meetings on the train to Ukraine, while he’s making important phone calls at NATO 
headquarters, and when the groundwork for diplomacy is laid in the corridors of 
government buildings. The documentary gives audiences a unique and surprisingly 
open behind-the-scenes look at world politics at a critical historical moment.
 

Tommy Gulliksen, geb. 1980 in Norwegen, studierte  
Kunst und Journalismus am Oslo University College.  
Zu seinen bekanntesten Arbeiten zählen der preisgekrönte 
Dokumentarfilm „En liten øy i verden“ (2011), die Serie  
„Da vi styrte landet“ (2017) sowie die ebenfalls  
preisgekrönten Dokumentarfilme „Liberation Day“ (2016) 
und „War of Art“ (2019). Gulliksen ist Mitbegründer der 
norwegischen Produktionsfirma DOX Division.

Tommy Gulliksen, born in 1980 in Norway, studied art and 
journalism at Oslo University College. His best-known works 
include the award-winning TV documentary “Terror Island” 
(2011), the political documentary series “Da vi styrte landet” 
(2017) and his prizewinning documentaries “Liberation Day” 
(2016) and “War of Art” (2019). Gulliksen co-founded the 
Norwegian production company DOX Division.
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